

平成 30 年度 松山市教育会第 2 ブロック懇話会

第 2 ブロックは小学校 6 校、中学校 4 校の計 10 校で構成されています。

我がブロックでは、ここ数年、OB と現職の交流事業として懇話会を実施しています。今年度も 10 月 12 日(金)に、にぎたつ会館で開催いたしました。

今年度の参加者はなんと 71 名！現場では運動会・体育祭が終わり、息つく間もなく研修や中学校の新人体育大会など、多忙を極めるこの時期の開催にもかかわらず、60 名にも上る現職の先生に参加いただきました。



参加者が多く、例年行っていた自己紹介は OB の方のみとなりましたが、ユーモアあふれる自己紹介が楽しく、現職においては、各校の特色ある学校紹介も工夫が凝らされました。また、我が第 2 ブロックの宝である伊賀上郁夫理事の日本一の吟詠もご披露いただきました。先生の美しく力強い歌声は 70 名の聴衆の心を震わせるものでした。

さて、たちばな支部中島敬一支部長による乾杯の後、現職の先生は我先にと OB の方との交流を求めに席を立っていました。また、プロ歌手の矢野聖寿先生をはじめとする有志の方のカラオケあり、中には我が子の恩師や自らの教え子との再会もあり、実に楽しく、有意義な時間を過ごすことができました。



時間を忘れて OB の先生方と語り合った貴重な時間は、現職の先生にとって今後の教職人生において大きな財産となりました。